



Jugadoras y cuerpo técnico del equipo de fútbol sala de la UA, que ha terminado la Liga en segunda posición. ÁLEX DOMÍNGUEZ

La UA acaba el curso con nota

► El equipo universitario consigue el subcampeonato de Liga por primera vez en su historia

Fútbol sala

VÍCTOR M. VICTORIA

El equipo femenino de fútbol sala de la Universidad de Alicante (UA) se ha convertido por méritos propios en un referente del deporte alicantino. Su subcampeonato en la Primera División marca un hito en la corta historia del club y abre la puerta a la lucha por la Copa de España, que se disputará el próximo fin de semana en Poio, Pontevedra. Todo un éxito para un club sin jugadoras profesionales y muy lejos de los grandes presupuestos de la categoría.

El futsal UA se ha superado en el presente ejercicio con la segunda plaza, su mejor registro tras varias temporadas acabando cuartas. Llegó incluso a soñar con el

título en la recta final de la Liga, cuando el todopoderoso Atlético de Madrid Navalmcarnero encadenó varios tropezos y la distancia entre ambos se redujo a seis puntos. Sin embargo, las colchoneras apretaron los dientes en los partidos decisivos y se proclamaron campeonas.

El proyecto está liderado por Ana Costa, exjugadora y actual directora deportiva. Es la máxima responsable de planificar una plantilla dirigida desde el banquillo por Carlos Navarro, todo un referente del fútbol sala nacional. Entre sus múltiples logros, destaca la Copa de Las Naciones que logró en 2008 con el Femesa-la Elche, que bajo la batuta del técnico aspense se convirtió en el mejor equipo del mundo.

Integración de la mujer deportista y formada

► Ninguna futbolista del equipo cobra por competir. La UA les ofrece estudios y residencia, y ellas deben responder en el aula, antes incluso que en la pista. Todas las jugadoras constituyen un referente de mujer deportista y formada, un ejemplo de la integración femenina que la universidad lucha por conseguir.

La clave del éxito de las universitarias reside en la unión del bloque, con dosis de talento y experiencia pero sin grandes individualidades. La base de jugadoras son de la provincia de Alicante, con refuerzos puntuales como Jennifer Pedro, las gemelas Pino Cabrera o Lorena Rubio «Txitxo», toda una leyenda del fútbol sala que colgará las botas tras la disputa de la Copa de España este fin de semana.

También dejará la nave universitaria el preparador, Carlos Navarro. Necesita un descanso tras varias temporadas de máximo desgaste y dejará un hueco muy difícil de reemplazar. La consecución de la Copa de España pondría el broche de oro a una temporada para el recuerdo.